

Los regantes de Murcia presentarán nueve alegaciones

11.09.13 - 01:12 -

Los regantes murcianos presentarán en los próximos días nueve alegaciones «fuertes y serias» al borrador del Plan Hidrológico del Tajo, como si no existiera Memorándum porque aseguran que no tienen «garantías». Así lo anunció ayer en rueda de prensa el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo -Segura (Scrats), José Manuel Claver. «Evidentemente el Memorándum no se aprobará como norma con rango de ley el 20 de septiembre», ha señalado Claver, quien ha añadido que «estamos dispuestos a lo que haya que hacer en defensa del trasvase Tajo -Segura», aunque cuando el Gobierno cumpla con lo pactado, «retiraríamos las alegaciones», aseguró.